

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dalam penelitian ini, masalah pokok yang akan diuraikan ialah jenis ungkapan metafora dalam lirik lagu album Manusia karya Tulus dan makna apa yang terdapat dalam lagu berdasarkan teori metafora. Berdasar dari hasil analisis data dan pembahasan maka diperoleh simpulan sebagai berikut:

1. Jenis metafora yang terdapat pada lirik lagu-lagu dalam album manusia karya Tulus ada tiga yakni metafora struktur, metafora orientasional, dan metafora ontologi. Pada penelitian ini terdapat 20 metafora struktural, 1 metafora orientasional, 14 metafora ontologi. Pada lirik lagu dalam album Manusia karya Tulus dominan dengan metafora struktural karena di dalam lirik lagu album Manusia konsep kalimat dibentuk secara metaforis dengan menggunakan konsep yang lain.
2. Makna metafora yang terdapat pada lirik lagu dalam album Manusia karya Tulus ada 5 yaitu makna konotatif, makna stilistik, makna afektif, makna reflektif, dan makna kolokatif. Pada penelitian ini terdapat 8 makna konotatif, 10 makna stilistik, 9 makna afektif, 8 makna reflektif, dan 10 makna kolokatif. Pada lirik lagu dalam album Manusia karya Tulus lebih dominan memiliki makna stilistika dan kolokatif karena dalam lirik lagu tersebut berhubungan dengan keadaan dan situasi.

B. Saran

Berdasar pada penelitian yang telah dilakukan, peneliti menyampaikan saran yang diharapkan mampu memiliki kegunaan untuk segala bentuk kepentingan, sebagai berikut:

1. Bagi Mahasiswa

Penelitian yang telah dilakukan dapat menumbuhkan minat untuk memahami dan mempelajari lebih dalam yang berhubungan dengan metafora dalam sebuah lirik lagu. Saran peneliti bagi mahasiswa agar terus belajar mengenai metafora dalam lirik lagu, karena mampu dijadikan sebagai sumber pengetahuan pada sebuah analisis.

2. Bagi Pembaca

Pada penelitian ini dapat membantu pembaca untuk menambah pengetahuan serta wawasan baru dan lebih mendalam tentang jenis dan makna metafora dalam lirik lagu. Pembaca juga disarankan untuk teliti dalam analisis mengenai metafora.

3. Bagi Peneliti lain

Penelitian ini tergolong masih hanya berada dalam lingkup ungkapan metafora dalam lirik lagu. Oleh karena itu, disarankan pada penelitian berikutnya mampu mengembangkan kajian terkait perunan dari metafora dengan menggunakan teori yang lain.